

# Salmo 46

## Dios es nuestro amparo y fortaleza

### Dios es el refugio de su pueblo y el conquistador de naciones

Al músico principal de los hijos de Coré, salmo Alamot: Alamot significa; cosas escondidas.

*Sal 46:1 Dios es nuestro amparo y fortaleza, Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones.*

Es bastante peligroso vivir en la época actual, hasta nuestra propia vida es peligrosa, siempre estamos expuestos a recibir las consecuencias de la sociedad. Si no fuera por la supervisión divina que Dios tiene en cada uno de sus hijos, en los cuales él protege, estaríamos tremendamente perdidos no sólo espiritualmente sino también en la vida misma. Somos sumamente frágiles expuestos viviendo el día a día en nuestras ciudades, estamos expuestos gran cantidad de peligros. Él simplemente salir a la calle implica un riesgo. Pero tenemos la esperanza y la fe de lo que este salmo dice; Dios es nuestro amparo y nuestra fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones, si no fuera porque tenemos esa fe, entonces estaríamos perturbados y tristes de salir de casa.

A hallar consuelo en Dios cuando el horizonte aparece oscuro y amenazador

*Sal 46:2 Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, Y se traspasen los montes al corazón del mar;*

Apocalipsis 6: 19 habla de todas las tribulaciones, las pruebas, las plagas, las señales, el juicio que traerá Dios este mundo, el fin de los tiempos. Y esta es una de las promesas de las cuales Dios dice, que él nos libraré, él nos auxiliará en esos momentos.

*Sal 46:3 Aunque bramen y se turben sus aguas, Y tiemblen los montes a causa de su braveza. Selah*

Inmediatamente después de estos tres versículos está la palabra Selah, que significa; meditación, reflexión de lo que acabamos de leer.

El contexto de los últimos versos tiene que ver con los últimos tiempos, tiene que ver con los tiempos en los cuales el reino de Dios se establezca en la tierra, antes de que se reinó de Dios se establezca la tierra, tiene que haber lo que dice la escritura “dolores de parto” esos momentos en los cuales pues vamos a ser todos probados y habrá gran tribulación, grandes persecuciones, grandes males, de hecho ya los estamos viviendo en la actualidad. Ante todas esas malas noticias que estamos escuchando todos los días en las noticias. Guerras, rumores de guerras, enfermedades, exiliados, y todas las diferentes señales que están aconteciendo como terremotos, catástrofes naturales, como no la desaparición de la capa de ozono, la desaparición de la protección electromagnética que tiene la tierra etcétera.

*Sal 46:4 Del río sus corrientes alegran la ciudad de Dios, El santuario de las moradas del Altísimo.*

1. Y en este contexto; en este contexto de tribulación, de pruebas, nos habla el verso cuatro acerca de la ciudad de Dios. Nos habla del santuario. El santuario que él ha elegido para morar en él, lo más seguro, esto se refiere al tercer templo. Está hablando proféticamente

acerca de la presencia de Dios morando allí en el templo, en Jerusalén, que será vivificado en medio de una gran tribulación, en medio de grandes pruebas. Dios, el Padre, es el río: «Porque dos males han hecho mi pueblo: me dejaron a mí, fuente de agua viva, y cavaron para sí cisternas, cisternas rotas que no retienen agua» (Jeremías 2:13).

2. Dios, el Hijo, es el río, la fuente de salvación: «En aquel tiempo habrá un manantial abierto para la casa de David y para los habitantes de Jerusalén, para la purificación del pecado y de la inmundicia» (Zacarías 13:1).

*Sal 46:5 Dios está en medio de ella; (Jerusalén) no será conmovida. Dios la ayudará al clarear la mañana.*

Jerusalén será el ojo del huracán, será una ciudad a la cual irán a combatir todas las naciones, será la copa que hará temblar a las naciones, las naciones tratarán de destruir Jerusalén, Jerusalén es una de las ciudades que ha sido más atacada durante los siglos pasados y también será atacada en los últimos tiempos. Aquí nos está hablando de que en esta ciudad (Jerusalén) a pesar de que se van a reunir las naciones, a pelear contra ella, Dios, la ayudará a clarear la mañana (traerá paz en los que estén en este lugar en este día, tendrán paz)

*Sal 46:6 Bramaron las naciones, titubearon los reinos; Dio él su voz, se derritió la tierra.*

*Sal 46:7 el señor de los ejércitos está con nosotros;* (aquí nos habla de que Dios es un Dios todopoderoso, un Dios que viene a juzgar a las naciones. No un Dios de guerra en el sentido violento que promueva la violencia, esto, tiene que ver que en él está la fortaleza, en él está el poder, para venir una vez por todas a ejercer su justicia a todas las naciones) *Nuestro refugio es el Dios de Jacob. Selah*

*Sal 46:8 Venid, ved las obras del señor, Que ha puesto asolamientos en la tierra.*

Asolamientos esta palabra, quiere decir; ha destruido a los enemigos, que ha juzgado una vez por toda a los enemigos, aquellos que han tratado de destruir la tierra, aquellos que han tratado de destruir al pueblo de Israel, serán destruidos,

*Sal 46:9 Que hace cesar las guerras hasta los fines de la tierra* (una vez que Dios viene y establece justicia y que demuestra al ser humano que para él es imposible autogobernarse, esa es la razón por la cual él enviará al mesías (Yeshúa) a la tierra, ésa es la razón. El ser humano no es capaz de autogobernarse, el ser humano ya ha intentado todo, con las diferentes clases de gobierno posibles, los partidos políticos diciendo que van a arreglar las situaciones de cada país que va a ser un cambio para mejor, pero en realidad, no es así, simplemente se dedican a deshacer todo lo que los otros anteriormente habían hecho bien y aunque hagan algo para provecho de la gente siempre hay un coste, siempre hay un abuso hacia los débiles. ¿Porque quiere gobernar a una nación los líderes de los partidos? Simplemente por el placer, el orgullo de decir todos me tenéis que obedecer, en otras palabras para ser alabados, cuando están en esa posición se creen que son dioses. Las cosas no cambian

realmente y es porque la naturaleza del hombre no puede cambiar, el hombre y el corazón del hombre son absolutamente irremediables de acuerdo a la escritura el corazón del hombre es perverso, no tiene manera de corregirse, a menos que Dios intervenga de manera milagrosa en su vida. Dios una vez más intervendrá y enviará a su Mesías cual establecerá el reino, el trono de David, y una vez el hombre se dé cuenta que ni el comunismo, ni el socialismo, ni el capitalismo, ni la monarquía, ni la dictadura, absolutamente ningún tipo de gobierno ha sido capaz de traer la paz y la felicidad, la unidad, la satisfacción, la realización al ser humano. Sigue habiendo una gran cantidad de problemas, hambres, guerras, devastaciones forestales etcétera. Los mayores recursos se destinan para construir armas para matar a seres humanos, por eso este salmo nos habla de la esperanza, Dios una vez por todas hará cesar las guerras). *Que quiebra el arco, corta la lanza, Y quema los carros en el fuego.*

Aquí nos habla de que Dios va hacer que se acabe todas las guerras y en *Isaías 2: 2 Y acontecerá en los postreros días, que el monte de la casa del SEÑOR será establecido como cabeza de los montes; se alzarán sobre los collados, y confluirán a él todas las naciones. 3 Vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid, subamos al monte del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob; para que nos enseñe acerca de sus caminos, y andemos en sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra del SEÑOR. 4 Juzgará entre las naciones, y hará decisiones por muchos pueblos. Forjarán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en podaderas. No alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra. 5 Casa de Jacob, venid y caminemos a la luz del SEÑOR.*

Todas las armas serán transformadas en instrumentos para labrar la tierra, para sembrar, para restaurar toda la naturaleza, y por fin la gloria del señor cubrirá toda la faz de la tierra. Aquí también nos habla de que restaurara todas las cosas y también a los animales los cuales estarán al lado unos de otros y ya no será necesario que se maten para sobrevivir pues el señor volverá todo como estaba en el principio en el Edén (la habitación que Dios había preparado para sus hijos) ya no habrá más muerte, ya no habrá más violencia, ya no habrá más la presunción del más fuerte, porque la gloria del señor cubrirá toda la tierra.

*Sal 46:10 Estad quietos, y conoced que yo soy Dios; Seré exaltado entre las naciones; enaltecido seré en la tierra.*

Todo los vivientes reconocerán al señor y le glorificaran.

*Sal 46:11 el señor de los ejércitos está con nosotros; Nuestro refugio es el Dios de Jacob. Selah*

éstos dos últimos versículos nos habla de algo que ya ocurrió, es algo similar a lo que ya ocurrió en tiempos de Moisés, cuando Moisés sacó al pueblo de Israel de la tierra de Egipto, los sacó de la esclavitud, Dios iba con ellos guiándolos por el camino; la escritura relata, cuando el pueblo de Israel llega a un lugar de frente a ellos donde no hay manera de pasar, ahí estaba el Mar Rojo, entonces el pueblo de Israel llega, y está totalmente acorralado, porque delante de ellos está el mar y detrás estaba el ejército egipcio contra un pueblo de esclavos, que eran ganaderos y agricultores, que no tenían ni armas, ni experiencia en la batalla. Podemos imaginarnos lo que habrá sido ese momento, frente al mar siendo perseguido por el ejército más poderoso de aquella época, y de pronto al ver esto el pueblo de Israel, empezó a temblar de miedo, y empezó a clamar a Dios, y el pueblo estaba lamentándose de que Dios los odiaba y que los había sacado para destruirlos, pero sin embargo Dios tenía planeado mostrarles un gran milagro para que se dieran cuenta del poder

de Dios y de su majestad, con el propósito de dar a conocer que no hay nadie más poderoso que él.

Les mostró que era el único Dios verdadero, ya que había juzgado a todos los dioses de Egipto, así que es una escena similar a lo que va a pasar en los últimos tiempos, cuando todas las naciones se reúnan para combatir a Jerusalén, va a ser un tiempo en el cual el señor peleará por su pueblo y el señor descenderá en una nube y posará sus pies en el monte de los olivos, y en ese momento las naciones sabrán que él es el Dios verdadero. De la misma manera que el pueblo de Israel estaba acorralado frente al mar viniendo el pueblo de Egipto, y de pronto lo primero que le dice a Moisés Dios es, levántate ponte junto al mar y levanta tu vara y estad quietos y conozcan que yo soy Dios, y lo único que hizo Moisés es levantar la vara y entonces el mar empezó a abrirse y una vez que pasó todo el pueblo de Israel, estamos hablando alrededor de unos 3 millones de personas cruzando el mar rojo, y una vez que ellos cruzan, empiezan a cruzar también el ejército de Egipto, mientras ellos iban cruzando entonces el señor dejó una vez más que el mar volviera a su lugar, y quedaron sumergidos por el mar, fueron totalmente destruidos y el señor dio una gran victoria a su pueblo, y fue algo glorioso, majestuoso. Y también uno de los mandamientos que Dios mandó a su pueblo es que contáramos a nuestros hijos las maravillas que Dios había hecho con su pueblo sacándolo de Egipto, esto también es para hoy, nosotros tenemos que hacer lo mismo, contar a nuestros hijos, a nuestros descendientes lo que Dios hizo sacando a su pueblo Israel de Egipto, así también para los últimos tiempos el señor sacará a todos sus hijos de todas las naciones y será el mayor éxodo que habrá existido en la tierra, el señor hará volver a Jacob para que lo alaben, lo glorifiquen en Jerusalén, en el templo de Dios porque él ha decidido poner su morada en la tierra.

Una vez más el señor libraré a su pueblo de todos los opresores que vienen en contra de él y su pueblo.

De este salmo aprendemos algo muy importante para nuestra vida es confiar absolutamente e incondicionalmente en el señor de los ejércitos (eso producirá fe verdadera en nuestra vida diaria para afrontar los últimos tiempos, la persecución severa que habrá en la tierra a todos los hijos que Dios ha llamado para que moren en su reino) gózate que hoy estás estudiando su palabra, porque todos aquellos que en los últimos tiempos estén estudiando y poniendo por obra la palabra del señor serán fortalecidos, guardados, para recibir al señor de señores y al rey de reyes, Yeshúa el mesías. Amén